

Frauenverein Waldstatt

Jubiläum 150 Jahre Frauenverein Waldstatt

Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung lud der Frauenverein Waldstatt ins Seniorenheim Bad Säntisblick zu den 150-Jahr-Feierlichkeiten mit gutem Essen und Unterhaltung ein.

WALDSTATT – Rund 100 Frauen und Gäste genossen einen geselligen Abend mit feinem Nachtessen und humorvoller Unterhaltung mit Wolfi. Durch den ganzen Abend begleiteten die Gäste kuriose, witzige und nachdenkliche Anekdoten aus 150 Jahren Vereinsleben.

Zuerst die Hauptversammlung

Die 149. HV ging trotz Wahlen speditiv über die Bühne. Nach acht Jahren traten die Präsidentin Brigitte Lämmli und die Aktuarin

Marie-Theres Signer zurück. Als neue Präsidentin wurde einstimmig Anita Henle und als Aktuarin Helen Aepli gewählt. Zusammen mit der verbleibenden Kassierin Claudia Schraner konnte mit den neu gewählten Beisitzerinnen Delia Kriemler und Andrea Rohner der Vorstand wieder vervollständigt werden.

Das Jubiläumsfest

Nach einem kurzen Apéro startete das Jubiläumsfest mit einem frühlingshaften Salat. Auf den ersten Unterhaltungsteil von Wolfi als «Dä Seppetoni vo Brölisau» folgte der Hauptgang. Das danach vorgestellte Jahresprogramm 2014 verspricht viele (Jubiläums-)Highlights, und mit einer neuen Webseite machte sich der Frauenverein Waldstatt gleich selber ein Geschenk. Der zweite Unterhaltungsteil von Wolfi als «Dä Landjäger

Wolf» und die anschliessenden mit Schwyzerörgeli begleiteten Lieder fanden grossen Anklang. Als Abschluss wurde eine feine Dessertvariation Bad Säntisblick serviert: Ein durchwegs gelungener Abend.

150 Jahre Frauenverein Waldstatt

Der Frauenverein Waldstatt wurde im Jahr 1864 von Frau Elise Schlöpfer-Baumann gegründet. Der Zweck bestand darin, Arme und Unterstützungswürdige in der Gemeinde in angemessener Weise, vor allem durch Abgabe von Weihnachtsgaben, zu unterstützen.

Heute gilt das Motto:**Kurse – Soziales – Gemütlichkeit.**

Dabei hat der Frauenverein Waldstatt auch einige überlieferte Traditionen übernommen wie zum Beispiel die Weihnachtsgeschenke für die Waldstätter Seniorinnen und Senioren, den jährlichen Aus-



Der Vorstand nostalgisch gekleidet. Bild: pd

flug, das Kinderbasteln und die unkomplizierte Unterstützung von Bedürftigen.

Neumitglieder sind jederzeit im Frauenverein willkommen.

Weitere Infos auf der neuen Homepage unter:

www.frauenverein-waldstatt.ch.

Helen Aepli